
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 24 de agosto de 2016.
Número 164**

1. Reconocen programa contra adicciones del Reclusorio Varonil Oriente

(noticias.terra.com)

El instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones (IAPA) otorgó un reconocimiento a un programa en la materia del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, informó el subsecretario de Sistema Penitenciario capitalino, Hazael Ruíz Ortega.

Explicó que con el Programa de Atención Integral a las Adicciones es el primer centro de reclusión del país que recibe una distinción de este tipo y un paso más en busca de la certificación que brinda la Comisión Nacional contra las Adicciones (Conadic) de la Secretaría de Salud federal.

El registro cuenta con un año de validez y se debe cumplir con los requisitos asentados en el expediente.

**Recuperado el 24 de agosto de 2016 de:
<https://noticias.terra.com/mundo/reconocen-programa-contra-adicciones-del-reclusorio-varonil-oriente,495063d4217ee4e5454ddd9be972bfc7n7gzj9yo.html>**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 24 de agosto de 2016.
Número 164**

2. Grupo AA va al rescate de jóvenes alcohólicos

(elimparcial.com)

Un aumento del 20% tiene registrado la Consejo Nacional de las Adicciones (Conadic) en México en cuanto a los casos de alcoholismo en jóvenes y mujeres, sectores a los que Alcohólicos Anónimos (AA) busca ayudar.

La desatención y la falta de amor es el principal estado del ser humano que lo lleva al alcohol, dijo otro de los miembros, quienes de ser bebedores sociales, pasan a ser un bebedor fuerte y terminan siendo uno de los consumidores problema.

***Recuperado el 24 de agosto de 2016 de:
<http://www.elimparcial.com/EdicionEnLinea/Notas/Obregon/23082016/1118640-Grupo-AA-va-al-rescate-de-jovenes-alcoholicos.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 24 de agosto de 2016.
Número 164**

3. Alcohólicos Anónimos de Chiapas cumplen 50 años de fundación

(OESTAD de Chiapas)

En este mes la comunidad celebró con un evento, donde se presentó a la ciudadanía una reseña del trabajo realizado durante este periodo.

La comunidad de Alcohólicos Anónimos celebró su 50 aniversario de fundación en Chiapas, tiempo en el que se ha consolidado como una de las opciones más eficaces en el tratamiento contra la enfermedad del alcoholismo, señaló el custodio regional de la Zona Sur-Oriente de la Central Mexicana de Servicios Generales de A.A.

En ese tenor, destacó que la Secretaría de Salud ha intensificado el trabajo preventivo e informativo sobre la enfermedad del alcoholismo, y ponderó que hoy en día, el número de mujeres que bebe ha ido en incremento, otro dato, “los adolescentes comienzan a beber a más corta edad”.

Por su parte, el Mtro. Oscar Alejandro Melo Ramírez, coordinador estatal contra las Adicciones reconoció la labor que realizan los grupos de auto ayuda de Alcohólicos Anónimos, cuyo tratamiento ha demostrado su eficacia a lo largo de los años.

“El alcohol es la droga legal de mayor consumo, mayor impacto social y económico en Chiapas y por esa razón unimos esfuerzos con Alcohólicos Anónimos para erradicar el problema que representa”, sostuvo.

Actualmente, informó, que están en funcionamiento ocho Centros de Atención Primaria en Adicciones (UNEME-CAPA) los cuales son parte

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 24 de agosto de 2016.
Número 164

de un proyecto con sentido y vocación social que brinda terapias, actividades de Prevención, Orientación y Tratamiento de adicciones en espacios dignos.



Recuperado el 24 de agosto de 2016 de: Observatorio Estatal de Tabaco, Alcohol y otras Drogas de Chiapas

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 24 de agosto de 2016.
Número 164**

4. Cuenta Michoacán con 1,234 edificios libres de humo de tabaco

(*quadratin.com.mx*)

MORELIA, Mich.- En lo que va del año, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) ha declarado como Edificios 100 por ciento Libres de Humo de Tabaco a 134 espacios públicos y privados en todo el estado, generando un total de mil 234 los espacios adheridos a este programan en toda la entidad.

Nalda Cortés Gallegos, coordinadora de programa de Edificios libres de humo de la Comisión Protección contra Riesgos Sanitarios de Michoacán (Coepris), comentó que el objetivo primordial de este programa de mitigar el hábito de fumar y reducir los riesgos sanitarios asociados a la exposición del humo de tabaco entre la población.

**Recuperado el 24 de agosto de 2016 de:
<https://www.quadratin.com.mx/sucesos/cuenta-michoacan-1234-edificios-libres-humo-tabaco/>**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 24 de agosto de 2016.
Número 164

5. EE.UU.: Decenas de afectados por marihuana sintética en Los Ángeles

(actualidad.rt.com)

Una serie de casos de sobredosis e intoxicaciones por Spice o marihuana sintética se han registrado esta semana en la ciudad de Los Ángeles, en EE.UU. Los paramédicos han atendido este lunes a 18 personas en el barrio Skid Row, de las que 14 han tenido que ser hospitalizadas, informa la cadena ABC.

El pasado viernes otras 50 personas fueron tratadas con los mismos síntomas en la misma zona, de las que 38 tuvieron que ser hospitalizadas.

Todas las víctimas muestran síntomas similares: estado mental alterado, conducta agresiva y convulsiones.

***Recuperado el 24 de agosto de 2016 de:
https://actualidad.rt.com/ultima_hora/216830-eeuu-epidemia-droga-sintetica-los-angeles***